
新年あけましておめでとうござい
ます。本年も宜しくお願い致しま
す。又、本日もお忙しい中、例会に
出席いただいてありがとうございま
す。
本日の卓話ですが会長・幹事に

よる下半期活動方針となっており
ますが、テーマ「言葉に出しましょ
う！そして行動しよう！」の基下半期

も新型コロナウイルス感染拡大に注意しつつ、できる
限りのことを皆様と活動していきたいとの方針は変わ
りません。ですので若干内容を変更して今年の抱負
を後程皆様より頂きたいと思いますので宜しくお願い
致します
長く例会に参加できていない高木会員よりくれぐれ

も皆様に宜しくとの事でした。

皆さまこんにちは。本年もどうぞよろしくお
願い致します。
新年会親睦会のご案内です。第 3 グルー
プ、1 月 28 日 18 時より開催場所は大船
となっておりますが、人数確定後に詳細を
決めていきますとの事です。こちらの対象
者ですが、入会 3 年未満もしくはスポン
サー、新会員同等の方という事になって
おります。

続きまして、2022-23 年実施年度向け補助金セミナーのご案
内が来ております。第 2 回という事で 1 月 29 日相澤ビルにて
14 時から開催予定となっております。
次に国際奉仕委員会の委員長会議の件、アンケート調査のご
協力のお願いという事で 3 月 6 日アイクロス湘南 6 階で開催
されます。国際奉仕の実情を把握して頂くという事で、皆様の
アンケートのご協力をお願いしたいとの事です。
また、1 月のロータリーレートが届いております。1 ドル 115 円と
なっております。また、皆様のお手許に有森裕子さんのお顔が
ついたチラシを配らせて頂いておりますが、これが第 3 グルー
プロータリー奉仕デーおよび合同例会のご案内となっておりま
す。2 月 12 日（土）に開催されます。皆様にご協力頂いており
ますシューズ、石鹸、タオルのカンボジアまごころお届けプログ
ラムという事で、有森さんに来ていただいてご講演して頂く予
定となっております。チラシの右下に QR コードがありますので、
こちらから入って頂いてご出席の有無を入れて頂きたいです。
皆様におかれましては ZOOM でのご参加となりますので、皆
様とご一緒に有森さんのお話を聞けたらと思います。直接伺う
のは会長、幹事、磯田エレクトとなっております。会場は秩父宮
体育館となっております。皆様には集めて頂きました石鹸、タオ
ル、シューズを今月中にあつめさせて頂きたいと思います。ご協
力をよろしくお願い致します。
以上になります。

★会員誕生日祝い

22 日  端山会員
28 日  磯田会員
29 日  髙木会員

★夫人誕生日祝い

10 日  宮下会員
14 日  端山会員
20 日  加藤会員
27 日  駒井会員

司 会 ： 駒井 S.A.A. 点 鐘 ： 大澤会長 ソングリーダー：村会員

■会長挨拶                                        ■幹事報告

■お祝い事の報告

                                        

★本日の献立★

会長  大澤 宏
幹事  芳川 恵子
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1.真実かどうか
2.みんなに公平か
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4.みんなのためになるか
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端山会員
ロータリー奨学生の藤原和奏さんが 12 月 28 日に無事に 2 年
越しでロシアへ行くことが出来ました。先日 11 日に LINE で連絡
があり、近況報告が来ました。現地モスクワのロータリアンに会えて
例会にも出席ができ、こちらのペナントを持って行って交換しまし
た。LINE で皆様に写真を送りましたけれども、そんな模様が送ら
れて来ました。ロシアでは 1 月 8 日がクリスマスで、街は賑わって
るそうです。また、日本と同じように干支があって、今年は虎だそう
です。一応彼女は 1 年間という事ですけれども、その後自分なりに
勉強したいと言っておりまして、出来れば 4 年頑張りたいと言って
おりました。毎年 1 回は帰って来ますので、またその時は皆様にご
挨拶できればと思います。

■委員会報告

本日分 会員数 20 名 出席義務者出席 10 名 出席免除者出席 1 名 メイク 1 名 合計出席者 11 名 出席率  55 ％

大澤会長  明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。
端山会員  本年もどうぞよろしくお願い致します。夫婦共々誕生祝有難うございます。
磯田会員  新年最初の例会、皆様よろしくお願い致します。誕生祝を頂きました。ありがとうございます。
宮下会員  明けましてお目出度ございます。今年もどうぞよろしくお願いします。家内の誕生祝有難うございます。
豊島会員  新年あけましておめでとうございます。大澤会長、芳川幹事あと半年頑張って下さい。
駒井会員  本年もよろしくお願い致します。妻の誕生日祝いありがとうございます。
松尾会員  皆様、新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。
西山会員  皆様、昨年はお世話になりました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。
村  会員  皆様、あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。

出席報告： 豊島会員

他クラブセミナー出席報告 1/11 地区チーム連絡会議   端山会員
1/12 会長幹事会       大澤会長、芳川幹事

スマイルカード

卓話 「下期活動方針」
                                     大澤会長、芳川幹事

下期の活動方針と、出席会員全員から近況の

報告や新年の抱負などを話しました

大澤会長：前回会長時に果たせなかった事、特にクラブを活発にそして 60 周年を見据えて強固にすることにより各会員にとって居心地
の良いクラブにする。それが貴重な時間とお金を使ってロータリー活動をする意義だと思いますが今回も新型コロナウイル
スのせいでなかなか思うようにいかないのが現状です。でもあきらめず皆さんと一緒に残りの半期行動していきたいと思い
ます。

西山会員：仕事の充実を基本に一年間チャレンジしていきたい。長年の夢だった東京への支店開設等社員一丸となり進んでいきたい。
塩坂会員：今年のお正月は家族とゆっくりと過ごせました。高齢な母親をいたわり家族との絆を深めたいと思います。
端山会員：会社の移転先もほぼ決まり、これから具体的な行動に移ります。地区出向は引き続き大役を仰せつかっていますので頑張り

ます。
宮下会員：自分も 90 歳になり体力的に厳しいところもありますが少しでも長くロータリー活動できるよう頑張ります。
村 会員：昨年は交通事故にあい大変な一年でした。今年は健康に留意して頑張ります。新設したクラブホームページの随時更新を頑張

ります。
松尾会員：毎年恒例の正月休みの八丈島での釣りは思うような釣果になりませんでしたが、自然に触れリフレッシュできました。一年

間やれる限りのことを頑張ります。
駒井会員：昨年ゴルフの 2 年続けていたクラブチャンピオンをとれませんでした。今年はリベンジする為肉体改造等にチャレンジして

います。
磯田会員：毎年恒例の賀詞交歓会は新型コロナウイルスのせいでできませんでしたが、普段は幹部のみの初詣に初めて全社員(約 40 名）

で江ノ島神社に参拝することができました。これは新型コロナウイルスのおかげかもしれません。色々な規制はありますが
何事も前向きに一年間頑張ります。

豊島会員：80 歳になり体力の衰えは否めなせんがサーキットウオーキングをして体力維持に努めています。
芳川幹事：今年は健康と、仕事の方では福祉事業を紹介していきたいものが見つかりましたのでやっていきたいと思います。また引き

続き母子をサポートしていくポータルサイトの発展も日々努力していきます。


